

Defensa de tres cuartos desde lateral

Defensa

En los lanzamientos de lateral, el hombre clave en defensa es el ala del lado cerrado, el más cercano al lanzamiento.

Durante el lanzamiento, no es necesario que el ala esté pegado a la línea de lateral sino simplemente estar pendiente de cualquier patada a *'la caja'* o hacia el lateral.

Una vez que el balón se juega hacia el lado abierto, la mejor posición para el ala cerrado es cerca del medio de apertura; entre éste y el primer centro formando un triángulo con ellos. No muy lejos, justo detrás del apertura y, se moverá a lo ancho del campo según el ataque se desplace hacia el exterior, cubriendo la zona al interior del balón pudiendo incluso llegar a defender cualquier ruptura en la defensa por la zona media del campo.

